



スーパー耐久シリーズ 2021 Rd6 Okayama Race Report

2021/11/13-14



最終戦となった今回の岡山大会。GR Yaris、KTMS のパフォーマンスを最大限発揮できる様にチームの皆さんと協力していきました。

ST-2 予選 2位 晴れ/ドライ

土曜日のお昼に予選が行われました。練習から ST-2 クラスは非常に接近したタイム差だったので、今回の予選はいつも以上に緊迫しました。その中でタイヤをしっかりと温め、アタックしましたが、シフトミスもあり 3 位となりました。マシンバランスなどは問題なかったので悔しい結果となりました。総合では 2 位となり、十分に優勝を狙える順位からのスタートとなりました。

ST-2 決勝 1位 晴れ/ドライ

日曜日の午後に 3 時間の決勝レースが行われました。シーズンの中では短い耐久レースとなったので、様々なシチュエーションを予測してエンジニアと作戦を立てていきました。レースが始まってからは激しいトップ争いが展開され、僕の担当した最終ステントのピットでは再びトップでコースに戻りました。しかし今回からスポット参戦のライバル車が非常にペースが良く、最後の 50 分間常に接近したレース展開となりました。一切ミスが許されない状況でしたが、チームの皆さんの思いをのせて力強く走ることができました。何回も抜かれそうなシーンがありましたが、何とか守り抜きトップでチェッカーとなりました。

スポンサーの皆様へ

今回も沢山の応援をありがとうございました。前回不完全燃焼で終了したレースの悔しさをバネにしてレースへ取り組みました。非常に接近したレースでミスが許されない状況でしたが強い気持ちを持って走ることができました。F4 で苦しい経験をしたばかりだったので、その経験が今回のレースに繋がったと思います。チームの皆さん、スポンサーの皆さんの声援が僕の大きな力となりました。苦しい展開のレースだったのでいつも以上に嬉しい気持ちでした。この気持ちを忘れず、良い流れで来週の F4 富士大会を戦っていきたいと思います。これからも応援の程宜しくお願い致します。

